
Q3）　地産地消について

「その他」コメント
・アレルギー対応

・時間、コミュニケーション

・食の提供はあたり前じゃいことを知ってもらうこと

・最低限の添加物で作られている

「改善してほしいこと」
（１）時間について

・時間が短い（6件）
・食を通して友達とのコミュニケーションをとる場にして欲しいので少なくとも30分は必要
・給食時間の延長（英語、ダンス、プログラミングの時間は削って良いので）
・短さに驚きました。お腹を満たすだけでなく心を満たす時間も与えてあげてほしい

（２）内容について
・安さでなく質を大切にしてほしい
・日本食に牛乳は要らない。選択性にして欲しい。
・安全ではない食事
・人体に有害と言われているグルテンやカゼインが入っているパンや牛乳は、
単なるし好品にすぎないことを知るべきだ。パン、ミルクの文明はもはや終わりだ

・食の安全性、バランス、栄養
・低予算でも見た目にも美味しい旬のものを取り入れてほしい

（３）中学校給食について
・中学校に給食が無いこと（2件）

（４）その他
・どんな人がどこでどうやって作った/とってきた/育てたものなのかが”見える”給食を！
・学校により違いがあり、関心をもっていない人々もいるので、知識を得てほしい。
・作り手のことをわかるような生徒と人間的なつながりをかんじさせてほしい

Q5）全体を通してのコメント
・大変参考になりました
・とても良い企画なのに宣伝が行き届いてないのか空席が目立つのが残念！！

学校に全て配布するなどもう少し頑張って欲しい
・とてもためになりました。ありがとうございました。
・アリスさんの考えや食に対する思いに感化されました。私も日本の食を大事にして行きたいです。
・当日ファーマーズマーケットで買い物しました。普段はどこであの野菜を手にいれられますか？
・素晴らしい映画を見せて頂きありがとうございました。
・ありがとうございました😊

お い し い 未 来 会 議
アリス・ウォータース映画祭　in つるみ

§アンケート報告§

開催日：2024/4/13（土）

回答者 44名

Google 16名

紙面 28名

「その他」コメント

・ 学校給食の時間が短くて、まだ食べたくても残って

しまい、残飯扱いになってしまう現状があること

・現在の学校での食育について知ることが出来た

・人として地球にも人々にもエネルギーを与える人と

して生きる事。３ｐｍの横田美宝子さんのお姿は

いつもお力をくださいます

Q4） 学校給食について

（無回答 2名）

「その他」コメント

・ あまり意識していなかった

・オーガニック

・生産者さんの想い

・防腐剤の使用などで不自然な

食品にしていないこと

Q2） 映画「We’re what we eat ～おいしい革命」について

Q1）おいしい未来会議 ゲストトークについて


